



梅雨のシーズン到来です。

北海道は梅雨が無いといわれていますが、やはりこの時期は長雨や大雨と空模様が心配になりますね。線状降水帯の言葉が聞かれます。昨年もしきなり集中豪雨になり驚いたことを覚えています。今年も話題に上がっているので、心構えと備えはしておかなければなりませんね。また、湿度も上がりムシ暑さも増して熱中症対策が必要です。体が熱さに慣れていないので、体調を崩しやすく「感染症」にも罹りやすいですね。熱いからと冷たいモノばかりでは健康に逆効果ということもあります。大事なことは3食をしっかりと食べて、ぐっすり寝て日中はいっぱい体を動かし、規則正しいお通じがあることですね。本格的な夏に向けて体調管理と健康維持をしましょう。

保育参観ありがとうございました。

17日～20日まで以上児クラス対象に保育参観を実施しましたが、子ども達の姿をご覧いただいていたか？親の姿を見て緊張する子、嬉しくて張り切っていた子、様々な姿を見せてくれていましたね。我が子を見つめる親の姿もほほえましい光景でしたよ。自分の参観日を思い返してみると、我が子の姿と重なる部分はありますか？機会があれば、親子で参観日のことを話してみるのも楽しいと思います。参観中は園からお願いしていたルールを守っていただき嬉しく思っています。ご協力いただきましてありがとうございました。次回は10月に保育参観を予定しております。さらに成長した姿を見せてくれると思います。お楽しみに！

子ども達は絵本が大好き！

こども園では保育の中で絵本や紙芝居に親しんでいます。大好きな時間なので集中して聞いてくれています。感性や情緒が育つこの時期には、とても大切な題材だと思います。子ども達もそれぞれお気に入りの本があり、毎日毎日同じ本を見ている姿を目にすることがあります。昔からの絵本や時代に沿った絵本等バラエティですが、1冊の本にも起承転結があり、年齢に応じた読み取りや解釈があります。これも絵本の楽しいところです。私も絵本大好きで本屋さん大好き人間です。昨今の相次ぐ本屋さん閉店は悲しい限りです。こども園では子ども達の本好きを応援したくて、「絵本の貸し出し」を行っています。絵本の世界をたっぷり味わってほしいと願っています。日々時間に追われてしまいがちですが、親子で絵本を楽しむ時間が作れると良いですね。



絵本貸し出しのお願い

- ・貸し出しの返却期日を守りましょう。
- ・1回に2冊まで借りることができますが、必ず返却をしてから次の本を借りてください。
- ・貸し出し中に破損した場合は、修理をしますのでお申し出ください。
- ・貸出票にはお子さんのフルネームを書いてください。
- ・返却は「返却ボックス」に入れてください。(返却された本は一度殺菌してから本棚に並べています)

もうすぐ「夏まつり」ですね。子ども達も楽しみにしています。あと何日かな？